

A portrait of Jean-François Portarrieu, a middle-aged man with short grey hair and glasses, wearing a dark blue suit, white shirt, and dark tie. He is smiling slightly and looking directly at the camera. The background is a blurred outdoor scene with green foliage and a building.

Jean-François Portarrieu

DÉPUTÉ DU NORD TOULOUSAIN

Isabelle Gayraud - Suppléante

soutenu par Emmanuel Macron

Ensemble ! MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Cinq ans après ma première élection, je sollicite de nouveau votre confiance pour vous représenter à l'Assemblée nationale. Né à Aucamville, au restaurant des Pins de mes grands-parents, j'ai grandi dans ce Nord toulousain dont je suis devenu le député en 2017. C'est pour son avenir que j'ai décidé de m'investir dans la vie publique depuis cinq ans. **Mon engagement et ma motivation restent intacts.**

Parmi les leçons de la crise du Covid-19, je retiens la nécessité d'aller vers un meilleur équilibre territorial. Alors que le centralisme parisien étouffe encore trop souvent les initiatives locales, nous devons **revaloriser le sens de la proximité**. À l'image des maires, mes partenaires privilégiés, je partage le souci de trouver chaque jour des solutions au plus près des citoyens.

Il est temps de revenir à des politiques publiques quotidiennes et concrètes, en favorisant les circuits courts, les investissements de proximité et les relocalisations. En s'appuyant sur nos forces économiques comme le secteur aéronautique ou notre pôle logistique, capitalisons sur nos entreprises, agriculteurs, artisans, commerçants, qui font la vie et les emplois du Nord toulousain!

Fiers de l'inestimable patrimoine naturel que constitue le canal ou le vignoble frontonnais, nous vivons à quelques kilomètres de la place du Capitole, de la gare Matabiau ou de l'aéroport, et il est pourtant compliqué de s'y rendre. **Notre territoire est encore trop isolé.** Il est donc capital de développer des solutions de transport, en particulier les moins polluantes, pour désenclaver le Nord toulousain.

Parmi mes combats, il y a le nouveau pont multimodal sur la Garonne, entre Merville et Saint-Jory et le développement d'un RER toulousain. Ces deux projets essentiels permettront d'améliorer les déplacements et contribueront à favoriser les emplois et l'activité des entreprises.

C'est donc dans cet esprit, celui d'un **député de terrain, actif et utile**, que je souhaite continuer à m'impliquer pour notre Nord toulousain. Fidèle aux valeurs progressistes et humanistes, à l'idéal européen porté par notre Président de la République, j'ai le goût du dialogue, de la nuance, du dépassement des clivages partisans. Et j'ai surtout le goût de l'avenir face aux tentations du repli et du rétrécissement, pour défendre sans relâche l'unité de notre territoire et relayer nos projets jusqu'au plus haut niveau.

Jean-François Portarrieu

« Les déplacements, le développement économique, l'emploi local et la qualité de vie restent mes priorités pour le Nord toulousain »

Jean-François Portarrieu - Député



- 57 ans, marié, 1 fille.
- Élu député en 2017 en étant candidat pour la première fois à une élection et sans jamais avoir été membre d'un parti politique.
- Né et a grandi à Aucamville où sa famille a tenu pendant 40 ans le restaurant des Pins.
- Ancien professeur de philosophie et ancien journaliste dans un quotidien régional.
- Passionné de sport, ancien champion cycliste des Pyrénées, joueur amateur de rugby et président de l'équipe du XV Parlementaire.

Isabelle Gayraud - Suppléante



- 53 ans, 2 enfants.
- Maire de La Magdelaine-sur-Tarn depuis 2014 et vice-présidente de la Communauté de communes Val Aïgo.
- Isabelle est une femme engagée pour sa commune et la ruralité.
- Infatigable, elle partage son temps entre la mairie, sa famille et son métier d'aide-soignante à l'hôpital.
- Passionnée de cuisine régionale.

Votez Jean-François Portarrieu et donnez une majorité à Emmanuel Macron :

• Pour plus de pouvoir d'achat dès cet été

Maintien des boucliers gaz et électricité, prime Macron jusqu'à 6 000 euros sans charges ni impôts, suppression de la redevance télé, indexation des retraites sur l'inflation avec un minimum garanti pour tous de 1 100 euros et baisse des impôts de succession.

• Pour mieux vivre par l'écologie

700 000 logements rénovés par an pour réduire les factures de chauffage. Continuer à investir dans l'hydrogène vert, produire des millions de véhicules électriques et hybrides, développer le premier avion bas carbone.

• Pour lutter contre la pauvreté

Le retour du plein-emploi et le versement automatique des aides sociales (prime d'activité, RSA, APL, allocations familiales) pour que chacun touche immédiatement les aides auxquelles il a droit.

• Pour notre santé

Priorité à la lutte contre les déserts médicaux et plus de moyens pour nos soignants à l'hôpital.

• Pour notre sécurité

Deux fois plus de forces de l'ordre sur le terrain, 200 brigades de Gendarmerie dans les zones rurales et les villes moyennes.

• Pour l'école et nos enfants

Plus de français, de mathématiques et de sport à l'école. Plus de liberté et des rémunérations augmentées pour les enseignants. Intensifier la lutte contre le harcèlement scolaire.

• Pour nos aînés

Une "prime Adapt'" pour couvrir jusqu'à 70 % des coûts d'adaptation des logements, 2 heures de plus d'aides à domicile par semaine.

• Pour une France forte dans une Europe indépendante

Avec l'Europe de la défense qui protège et l'Europe des frontières qui lutte contre l'immigration clandestine.



www.portarrieu2022.fr

